

Antrag Nr. 03-O-02-0024

SPD-Fraktion

Betreff:

Reinigung Grünstreifen am vorderen Schulhof der Leibnizschule

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,

den Entsorgungsbetrieben der Stadt Wiesbaden (ELW) den Auftrag zu erteilen, an der Leibnizschule den Grünstreifen rund um den vorderen Schulhof einer gründlichen Reinigung zu unterziehen.

Begründung:

Durch den Rückschnitt der Hecken im Frühjahr vor der Vegetationsphase ist der Verschmutzungsgrad des Grünstreifens im Halbrund um den vorderen Schulhof besonders sichtbar geworden. Offenbar wird dieser bewachsene Teil des Schulhofs schon länger als bequeme Mülldeponie für kleineren ‚Alltagsschrott‘ genutzt. Im Laufe der Zeit hat sich eine erhebliche Menge an Unrat angesammelt.

Zwar ist durch die Wachstumsphase in den Frühlingsmonaten ein Teil des Unrats unter einem grünen Blätterdach verschwunden. Dies ändert aber nichts am vorhandenen Verschmutzungsgrad der besagten Fläche und an kahlen, wenig bewachsenen Stellen ist der optische Eindruck nach wie vor weder für die Leibnizschule noch das äußere Westend ein Renommee. Außerdem wird das gesamte Ausmaß der Ablagerungen spätestens im Herbst wieder sichtbar werden.

Die Leibnizschule verfügt zwar über einen Schülerordnungsdienst. Die Eltern lassen aber eine Reinigungsaktion ihrer Kinder dem Vernehmen nach nicht zu mit der Begründung, in dem halbhohen Buschwerk drohe Zeckengefahr.

Deshalb ist professionelle Abhilfe angezeigt.

Wiesbaden, 30. November 2018

Schickel